
Intervento del Presidente della Provincia  di Roma,  On. Salvatore Canzoneri

E’ con grande partecipazione che desidero esprimere la convinta adesione dell’Amministrazione
Provinciale di Roma, che ho l’onore di presiedere, alle manifestazioni indette in occasione della II
edizione del Premio “Adriano Petrocchi”.
L’iniziativa, sorta nel 1986 per celebrare degnamente la figura di Ariano Petrocchi, tragicamente
scomparso  un  anno  prima,  rappresenta  un  alto  momento  di  confronto  umano  ed  artistico,
contrassegnato da un crescente successo, sia per il numero e la qualità dei partecipanti che per le
risposte positive del pubblico e della critica.
Il  Premio  è  oggi  un  appuntamento  di  grandissimo  interesse  culturale  non  solo  per  la  città  di
Palombara Sabina ma anche per l’intero territorio nazionale, grazie anche al lavoro ed alla passione
degli organizzatori nei confronti dei quali desidero esprimere il più vivo apprezzamento.
Particolare motivo di soddisfazione credo debba essere manifestato per il  fatto che il  Premio si
rivolge soprattutto ai giovani.
Esso coinvolge una serie di iniziative di grande respiro e valore culturale; gli allievi delle maggiori
accademie e centri culturali italiani che sono chiamati ad evidenziare attitudini e capacità in alcuni
settori di rilievo del vasto mondo della produzione artistica, quali quello della pittura, della scultura,
della fotografia, del cinema.
Peraltro  sono  convinto  che  il  coinvolgimento  del  mondo  giovanile,  rappresenti  il  miglior
riconoscimento all’opera di Adriano Petrocchi: un grande impegno profuso  -  attraverso la lunga ed
appassionata attività politico-ammistrativa -  nell’affrontare e risolvere le problematiche del mondo
giovanile,  compresa  l’indispensabile  valorizzazione  delle  sue notevoli  potenzialità,  che  devono,
trovare  occasioni  concrete  di  verifica  ed  attuazione,  così  come il  Premio  Petrocchi  certamente
garantisce.
Nella convinzione, pertanto, che il Premio saprà raggiungere il più alto livello culturale possibile,
ribadisco la disponibilità piena della Provincia di Roma, a sostenere e seguire con l’attenzione che
merita la prestigiosa iniziativa.


